

Hermes unterstützt den Löhner Mittagstisch

Spende von 3000,- Euro an den Lions Club Löhne übergeben



Martin Wieland, Hermes Einrichtungs Service, (li) übergibt den Spendenscheck an Werner Klankwarth, Lions Club Löhne

Einen ganz besonderen Grund zur Freude gab es am vergangenen Dienstag für die Löhner Lions. Martin Wieland, Unternehmenssprecher des Hermes Einrichtungs Service, übergab an Werner Klankwarth vom Lions Club Löhne einen Spendenscheck in Höhe von 3000,- Euro. Mit dieser großzügigen Spende möchte das Unternehmen den Löhner Mittagstisch unterstützen.

Beim Löhner Mittagstisch erhalten Menschen, die am Rande des Existenzminimums leben oder vereinsamt sind, für einen Kostenanteil von 2,- Euro eine warme Mahlzeit und erfahren Menschlichkeit und Nähe in einer gemütlichen Tischgemeinschaft. Der Löhner Mittagstisch findet montags bis freitags von 11.30 bis 13.30 Uhr im Haus der Begegnung, Bahnhofstr. 5, in Löhne statt.

Die Organisation des Mittagstisches liegt in den Händen der katholischen Kirchengemeinde St. Laurentius und der Caritas. Über 20 ehrenamtliche Helfer und eine angestellte Teilzeitkraft betreuen die Besucher des Mittagstisches. Die nicht gedeckten Sachkosten für die Mahlzeiten und die Kosten für die Teilzeitkraft trägt der Lions Club Löhne.

Im Namen der Löhner Lions bedankte sich Werner Klankwarth sehr herzlich bei Martin Wieland für die großzügige Unterstützung des Löhner Mittagstisches durch die Hermes Einrichtungs Service.